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Meine MSI 1070 läuft ohne den Haken nvda_drv=1. Ich weiss nicht genau was der macht aber
evtl kannst du den ja versuchsweise mal raus nehmen.
Nur um sicher zu gehen, die oben verlinkte config wird sicher verwendet?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31604-erfahrungen-mit-pascal-karte/?postID=310772#post310772
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